
□令和元年８月18日（日）10時～　特殊詐欺被害対策・防止講演会

講師は、佐世保警察署生活安全課から2名お見えになり、この2年に起きた振り込め詐欺を事例の紹介と

電話がかかって来たときの対応方法を寸劇をまじえての講演会でした。

　知らない人からの電話は

　応答しないように！

もしもし…

　危険個所への対策事業

□平成30年9月　

県道日野俵ヶ浦線の赤崎陸橋から泉水田までの5ヶ所のカーブについて、

改良工事の要望書を佐世保市長に提出していました。

□令和元年7月5日（市土木部からの説明）

【愛宕自治協議会としては】県道は通学・生活道路で、長期間の交通規制は地区住民の生活に多大な支障が生じる

＊7月30日（火）　朝長市長に要望書を提出（九十九地区自治協議会と連名）

＊8月6日（火）　県北振興局　永松局長に要望書を提出

　　　　直接市長とお話しができる機会です。多くの皆さまのご参加をお待ちしています。

愛宕地区自治協議会

♦《防犯・環境部会報告　》♦

だ　よ　り

≪愛宕地区自治協議会各部会活動報告≫

【主な内容】工事期間中は、終日の片側交通規制（場所によっては全面通行止め）になる。

現道の改良にこだわらず新道（バイパス）建設での対応を望むという主旨の要望書を再提出することになりました。

□７月２5日(木）19時～　パールシー内街頭補導実施

参加者　３０名

第10号 令和元年８月

佐世保市赤崎町596-26

℡：28-7822 fax：28-7825

愛宕地区自治協議会

市政懇談会

「おじゃましま～す！ 市長です」

日時：令和元年10月15日（火） 14時～

場所：愛宕地区公民館

地区の課題

1. 愛宕中学校入り口バス停付近

ゴミ置き場の改善

2. 泉水田公園、及び市道の雨水

排水対策

３. 県道 日野俵ヶ浦線の安全向上

佐世保市・長崎県共に、課題を整理しながら検討し

ていきたいとの事でした。さらに、市長との市政懇

談会の場でも 地域課題として取り上げています。

★振り込め詐欺などで困った時は、

０９５６－２３－０１１０ 佐世保警察署へ連絡しましょう！

★防災無線で流れる内容（防災危機管理局・警察からの情報
などすべて聞くことができます！）

０１８０－９９９－９８７（放送が聞こえない時に役立ちます）
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☆愛宕地区の絆づくりについて討論をしながら研修会を開催しました！

　　

日時：6月22日（土）18時～　 スライドを使っての説明

場所：愛宕地区公民館にて

　　よく聞かれる声

愛宕自治協議会　　柴田会長

愛宕地区での「人と地域」の絆づくりに

ついて多くの意見を頂戴しました。

活発な意見交換！ これからの活動に生かしていく所存です。

　　　　　♦《福祉・青少年部会報告》♦		 　　　　　　　　　　　　　　♦《女性部会報告》♦		

 □　７月６日(土）七夕まつり開催　 □七夕まつり終了後、愛宕カレー(^^♪を頂きました。

　　★短冊に願い事を書いて

　　七夕飾りを折り紙で作りました‼

♥いつの間にか子ども達が、

折り紙の先生に！

美味しかね😊

戦争のない地球になりますように

愛宕地区５町内対抗
(^^♪大会にそなえて練習してみませんか？ 今年も開催します❕

 🏁ニュースポーツオープン部会開催 ニュースポーツ
第1回　８月２４日（土）午前９時30分～ レクリエーション大会
第2回　９月２９日（日）午前９時30分～ 日　時：令和元年１１月３日（日）
　　　□愛宕地区公民館　3階　大集会室にて 場　所：赤崎小学校　体育館

時　間：午前９時～午後２時頃

♦今年の会場は、赤崎小学校です♦

鹿子前町1組・2組の皆さまも

是非ともご参加ください。

♦《総務部会報告》♦		

♡生涯学習部会からのお知らせ♡

＊自治協議会とは何？

＊どのような組織で、ど

のような活動をしている

□佐世保市コミュニティ推進事業とは？

□これまでこのような事業をしました！

□今年度計画している事業です！

□これから自治協議会に求められている

ことは？

平
和
な
世
界
へ

お金持ちになりますように！

家族が健康でありますように

館内に、参加者の笑い声が、響き渡りました。七夕のお願いも叶うといいですね。

愛宕食堂のカレーは、皆さん完食でした❣


